
【法经学院】专业前景有疑惑 丰富经验来解答

武科大网讯（通讯员申梦恩）2月 27 日下午，我院社会工作专业研究生杨蔚钰、严娜走进社工

2201 班的课堂，用自身的学习与实习工作经历为学生们解答有关社会工作专业的困惑。

严娜表示：“我们从本科到研究生都在武科大度过，对大家的情况也有一定的了解，大家可畅

所欲言，我们一定尽力为大家答疑解惑。”社工 2201 班的学生表现出了无比的热情。蒋国庆首先问

到了目前社会工作专业的工作前景和薪资待遇问题，杨蔚钰回答道：“目前社会工作者在中国还并

未普及起来，在部分沿海城市薪资待遇还是比较可观的。至于就业前景，当前市场上对于社会工作

者的需要愈来愈多，就业岗位还是比较丰富的。”

针对当前大热的考研趋势，学生们向两位学姐询问了考研的经验。古雪还发出了“研究生和本

科生在参加工作时差别大吗”的疑问。严娜说道：“现在研究生的数量不断增加，肯定是比本科生

更具优势的。大家决定考研的话一定要学好英语，无论是在以后的学习还是工作中都是很有帮助的。”

杨蔚钰还提醒学生们注重本科阶段的学习，要具备一定的专业知识，为以后考验和参加工作做准备。

除了分享学习经验以外，严娜和杨蔚钰还鼓励学生们要在大学生活中参加一些竞赛项目，学习

课堂上没有的知识，积累经验。杨蔚钰说道：“我们社会工作专业日后的就业是要从基层做起的，

因此要面向现实，不能只拘泥于书本知识。另外，也鼓励大家多读一些与专业相关的书籍，这样才

能在工作中与同事有共同话题去交流，提升工作能力和效率。”

在学生们热烈的掌声中，本次经验交流会结束了。冯晓平老师总结道：“相信学姐们的经验给

大家解答了不少疑惑，也希望大家能够学好社会工作这个专业，以后能够真正做到‘以人为本，助

人自助’。”


